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学校再編協議会だより （駛馬南・駛馬北）

発行者 学校再編協議会 会長：坂本 美也子 副会長：出嶋 卓

第１１回 学校再編協議会（１０月３０日）協議内容

１ 通学路の安全対策について

当協議会から関係機関へ要請していた通学路の安全確保について、前回、事務局より現時点で

の対応状況を報告しましたが、写真がわかりにくいとの意見がありましたので今回、地図等を加

えて再度、説明しました。

２ 校章について

校章デザインについては、前回の第１０回学校再編協議会にお

いて４案に絞り、その４案の中から、今回の協議会で、投票によ

り１案に決定することになっていました。

そこで、今回の協議会で無記名による投票を行い、投票の結果、

下の二神さん親子制作のデザインに決定しました。

今後の予定は、補作者（田中啓吾さん）がデザインの補作を行

い、次回の第１２回学校再編協議会で駛馬小学校の校章を紹介し

ます。

★校章デザインの原案決定！

考案者：二神彩音さん、香里さん（親子） ※彩音さんは、駛馬南小学校児童（５年生）です。

※校章デザイン原案をもとに、校章や校旗を完成させるために補作します。

補作者：田中啓吾さん（大牟田市立駛馬北小学校 主幹教諭 美術学科卒）

３ 校歌について

校歌については、前回の会議において決定した作詞者の馬場直子さん、作曲者の武藤暢朗さんのお

二人で、現在作成していただいています。次回、第１２回学校再編協議会において、完成した校歌を

発表する予定です。

駛馬南小学校と駛馬北小学校は、100 年の時を経
て再び１つの学校になります。校章は分離する前の

駛馬尋常小学校の校章に戻したいと考え、資料を探

していただきました。残っている資料によると、そ

れぞれの学校の今の校章は、分離する前の校章と同

じような図柄でした。考案した図柄は、分離する前

の校章を元に作成しました。

近い将来、英語の授業も始まるので、学校名の英

語表記も入れ、人に対する温かさや優しさをもって

もらいたいとの願いを込め、色はピンクにしました。
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４ 施設整備について

今年６月から始まっている新体育館等の施設整備の進捗状況について、教育委員会事務局から図

面をもとに説明がありました。

５ 駛馬南・駛馬北小学校の資料保存について

駛馬南・駛馬北小両校の校旗や校歌、記念碑等の資料の選定やその保存方法等について話し合

いました。今後は、両校で調整しながら、資料の保存を進めていきます。

駛馬南・駛馬北小学校 主な保存資料一覧

駛馬南小学校 駛馬北小学校

校 旗 校 章 校 旗 校 章

校名プレート 校 歌 校名プレート 校 歌

絵 画 卒業アルバム 卒業記念品 卒業アルバム

優勝旗 航空写真 優勝旗 航空写真

６ 地域再編の状況について

地域再編の現状について、駛馬南・北校区再編推進委員会の木田秀樹副会長より報告がありま

した。今後も定期的に地域と学校が会合を持ち、地域再編に向けた準備を具体的に進めていくこ

とを確認しました。

【学校再編協議会事務局 駛馬南・駛馬北小学校】

【次回予定】 第１２回 学校再編協議会
○日 時：１２月４日（月） 午後７時～
○場 所：駛馬北小学校 ２階図書室
<予定内容＞
・校章・校歌の発表
・校章の制作者・補作者、校歌の作詞者・作曲者のあいさつ等
・学校再編協議会の活動実績報告


